



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Pablo Hernández de Cos: “Las instituciones deben reforzar su independencia para recuperar la confianza de los ciudadanos”

Este viernes, la Sala Constitucional del Congreso de los Diputados ha acogido la entrega del **V Premio 15 de junio a los Valores Constitucionales**, que ha sido concedido al exgobernador del Banco de España, **Pablo Hernández de Cos**, por su independencia y su trabajo riguroso al frente del Banco de España, por la plataforma **España Juntos Sumamos**.

El jurado formado por **Joaquín Gu?ell** (presidente), **José Ignacio Prendes** (secretario), **Victoria Carvajal**, **Meritxell Batet Lamaña**, **Pedro Cruz V.**, **Cristina Cuestai**, **Javier Vega de Seoane**, **José María Castañé**, **Álvaro de Remedios**, **José María de Areilza**, **Íñigo Sagardoy**, **Juan Claudio de Ramón**, **Aurora Nacarino**, **Daniel Gascón**, **Toni Roldán**, **Rocío Martínez-Sampere**, **Daniel Entrecañales** y **Víctor Lapuente**, fue quien decidió otorgar ese premio.

Según explico José Ignacio Prendes, secretario, en la lectura del fallo, el jurado ha valorado en un contexto especialmente difícil en el que, tras los años de crisis financiera en los que la solvencia del sector bancario es

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |